



Histoire de jouer

Capitaine Printemps, on va envahir le square ! On va prendre d'assaut la cabane, les toboggans, le bac à sable et les balançoires, mais on laissera aux grands tous les bancs. On va remplir les pelouses de jeux et de jouets : des poupées à bercer, des ballons, des patinettes, un croquet. On fera la course sans tricher et des culbutes dans l'herbe avec la tête en bas pour voir à l'envers. J'apporterai mes billes, ma toupie, mon robot dinosaure et le camion qui roule tout seul. Raconte-moi grand-père quand tes parents qui sont mes arrière-grands-parents et leurs parents qui sont mes arrière-arrière grands-parents n'avaient pas de jeux avec des piles électriques ni rien à télécommander et qu'ils couraient après un cerceau qui courait devant eux ; et quand à la campagne ils grimpaient dans les arbres et se baignaient dans une mare avec des canards et leur parlaient coin-coin ; et quand ils fabriquaient avec du papier, de la colle et des tiges en osier, des cerfs-volants qu'ils faisaient voler très haut pour qu'ils voient les anges de près. Est-ce que les garçons s'amusaient à faire pipi loin ? Parle moi de ceux qui chevauchaient à califourchon sur une barrière en bois faisant tagada, tagada, pour aller plus vite et arriver à la mer et de la fille en robe de nuage et capeline à rubans qui jouait avec son chat ; je crois que c'était une fée, qu'elle s'appelait Euguelberthe et le chat Rosmorduc. Elle trouverait bizarre mon jean, ma casquette, mes baskets, et moi habillé comme ça, mais je voudrais qu'elle vienne dans mon square et qu'on joue à tous ces jeux et aussi un petit peu à la console, Euguelberthe, Rosmorduc et moi.

Récit Ada Teller
pour Vocanet
adasapage.fr